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Montageanleitung / Installation Manual 
 

 

 

  Warnung / Warning 

Bitte gleichen Sie vor Beginn der Arbeiten den Verpackungsinhalt mit dem Lieferschein ab. 

Please check the package contents according to the delivery note before carrying out any work. 

Gewisse Abweichungen von den Bildern können vorkommen, die wesentliche Vorgehensweisen und 

Informationen stimmen jedoch überein. 

Minor discrepancies between the product and the shown photographs can occur but the main 

information are met. 

Bitte lesen Sie die Montageanleitung vollständig und gründlich durch. Beachten Sie die vorgegebene 

Reihenfolge der Arbeitsschritte und alle Anweisungen. Nur bei korrektem Einbau gemäß der 

Montageanleitung kann eine Garantie gewährt werden. 

Read the installation manual completely and thoroughly. Pay attention to the chronological order of 

the individual steps and to every instruction. Only correctly installed products qualify for warranty. 

HEICO SPORTIV haftet nicht für Schäden welche durch unsachgemäße Montage oder auch durch 

eine unsachgemäße Handhabung des Bauteils sowie des mitgelieferten Montagematerials 

entstehen. Falls von den, in dieser Montageanleitung angegebenen, Montageschritten abgewichen 

wird oder ein anderes als das mitgelieferte Montagematerial verwendet wird, kann die 

Betriebserlaubnis ihres Fahrzeuges erlöschen. 

HEICO SPORTIV is not liable for damages resulting from incorrect assembly or from mishandling of 

the part and installation materials. Deviations in the mentioned assembly steps or the use of other 

than the provided installation materials may terminate the legal type approval of your vehicle. 
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  Verpackungsinhalt / Package content 

Pos. Bezeichnung / Article Menge / Quantity  

1 Aluminium Fußstütze / Aluminium foot rest 1 

2 Befestigungsset / mounting kit 1 

 

  Benötigtes Werkzeug / Required tools 

• Bohrmaschine mit Ø 2mm Bohrer / Drilling machine with Ø 2mm drill 

• Handelsüblicher Werkzeugkoffer / standard toolbox 

• (Eventuell Lötkolben / possibly a soldering iron) 
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Schritt 1 / Step 1 

Entfernen Sie die beiden Schrauben der unteren Fußraumverkleidung und nehmen Sie die 

Verkleidung ab. 

Remove the two screws from the lower footwell trim and remove the trim. 

 

 

 

Schritt 2 / Step 2 

Positionieren Sie die HEICO Aluminium Fußstütze auf der originalen Fußstütze und markieren Sie die 

Lage der Befestigungsschrauben. Bohren Sie daraufhin Ø 2mm große Löcher entsprechend der 

Markierungen in die originale Fußstütze.  

Position the HEICO aluminium foot rest on the original foot rest and mark the position of the 

fastening screws. Then drill Ø 2mm holes in the original foot rest according to the markings. 
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Schritt 3 / Step 3 

Befestigen Sie die HEICO Fußstütze mit den mitgelieferten Schrauben. Achten Sie darauf das Kabel 

nicht zu beschädigen. 

Fix the HEICO footrest with the supplied screws. Pay attention to not damaging the cable. 

 

Schritt 4 / Step 4 

Verbinden Sie das Kabel der Fußstütze mit der Fußraumbeleuchtung, beispielsweise mittels 

Lötverbindungen oder Schnellverbindern.  

schwarz/weiß → braun/weiß 

schwarz → gelb/schwarz 

 

Connect the footrest cable to the footwell light, for example using soldered connections or quick 

connectors.  

black/white → brown/white 

black → yellow/black 

 

Schritt 5 / Step 5 

Sichern Sie das Kabel hinter der Fußraumverkleidung und befestigen Sie die Verkleidung mit den 

originalen Schrauben  

Secure the cable behind the footwell trim and fasten the trim with the original screws 

 


